



Carrefour s'engage

Contre les Violences faites aux femmes

Les violences conjugales constituent un véritable fléau sociétal et un grave problème de santé publique. Le silence de la société les favorise. Une femme sur dix est victime de violence au sein du couple (ENVEFF, 2000). En France une femme meurt tous les 3 jours, tuée par son conjoint ou ex-conjoint (Ministère de l'Intérieur).

La Fédération nationale Solidarité Femmes écoute, met en sécurité, loge et accompagne juridiquement et psychologiquement les victimes de violences et leurs enfants. En complémentarité de la gestion du 3919, numéro d'appel gratuit et anonyme, Solidarité Femmes fédère un réseau de 81 associations spécialisées dans l'accompagnement des victimes vers la sortie des violences sexistes qu'elles subissent.

Jusqu'au 31 mars 2024, pour 1 GEL DOUCHE CARREFOUR SOFT ACHETÉ, 0,10€ sera reversé pour LUTTER CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES